

Schnellste Schule! – Rekordteilnahme am Wandselauf!

Schon im Vorfeld konnte man in den Zeitungen lesen, dass sich das Gymnasium Rahlstedt intensiv auf den Wandselauf 2018 vorbereitet.

Rahlstedt macht sich auf die Socken

33. Wandselauf am Sonntag

Rahlstedt (vdg). „Als Ausrichter solch einer großen Sportveranstaltung viel Erfahrung zu haben, ist im Prinzip eine gute Sache. Doch Routine darf niemals dazu führen, dass die Konzentration bei der Detailplanung nachlässt“, weiß Maren Lindstaedt vom AMTV. „Jedes Event verläuft schließlich ein Stück weit anders.“

Die 40-jährige Rahlstedterin fungiert zum zwölften Mal als Orga-Chefin des Wandselaufes, der am kommenden Sonntag seine 33. Auflage feiert. Inzwischen sind fast alle Punkte auf der langen To-do-Liste abgehakt. Katharina Ottiligé-Schaper koordiniert erneut

den Einsatz der mehr als 50 ehrenamtlichen AMTV-Helfer. Nachmeldungen sind Sonntag früh bis 45 Minuten vor dem jeweiligen Start möglich. Die zusätzliche Gebühr beträgt zwei Euro.

Der erste Startschuss für die „Minis“ (Jahrgang 2011 und jünger) erfolgt um 9 Uhr. Danach werden fünf weitere Kinderläufe im Viertelstundentakt auf die Runde durch den Ortskern geschickt. Alle Aktiven über die 15 und sechs Kilometer langen Distanzen machen sich um 10.30 beziehungsweise 10.45 Uhr auf ihre Tour durch Hamburgs Nordosten. Sämtliche Finisher erhalten eine Erinnerungsmedaille und Urkunde. Die Sieger sowie die Zweit- und Drittplatzierten bekommen Gold-, Silber- und Bronzemedailen. Die Urkunden können 60 Minuten nach dem Lauf im Ziel oder ab dem 28. Mai in der AMTV-Geschäftsstelle abgeholt werden. Siegerehrungen finden für die Kinderläufe ab 11 Uhr, für alle anderen Wertungsklassen ab 12 Uhr auf dem Helmut-Steidl-Platz statt. Die Ergebnisliste ist unter www.wandselauf.de im Internet zu finden.

„Auch wenn wir aufgrund der sehr frühen Maierferien und des Pfingstweekendes unseren beliebten Volkslauf nicht wie gewohnt am Muttertag veranstalten, wird es richtig voll werden“, berichtet Maren Lindstaedt. Zum Meldeschluss am 22. Mai waren rund 1.300 Kinder, Jugendliche und Erwachsene im System registriert. Erneut haben sich wieder viele Schulen aus der Umgebung



Konzentriert bis in den Zungenmuskel: Für viele Kinder ist die Teilnahme am Wandselauf der erste sportliche Wettkampf. Mehr als der Sieg oder eine vordere Platzierung zählt der Spaß am Mitmachen.

Fotos: G. von der Geest



Erstklassig in Form: Dass dieser flotte Flitzer jemals das Trikot eines Fußball-Zweitligisten tragen würde, hätte in der Vergangenheit wohl kaum jemand gedacht. Mal sehen, ob die Fan-Liebe in 2018 andauert

mit zum Teil großen Gruppen angemeldet. So ist beispielsweise allein das Gymnasium Rahlstedt mit 289 Teilnehmern vertreten. Die Otto-Hahn-Schule hat den Wandselauf fest in eine Wettkampf-Serie integriert, und sogar die Kita Massower Weg schickt 2018 ein Mini-Team mit 17 Jungs und Mädchen auf die 1,2 Kilometer lange City-Runde.

Das große Interesse der Schulen kommt nicht von ungefähr: Zum einen hat sich herumgesprochen, dass Ausdauersport und die Teilnahme an solch einem Event viel Spaß bringt. Zum anderen kämpfen alle Lehrinrichtungen um zwei begehrte Pokale, die erneut das Rahlstedt Center zur Verfügung stellt. Geehrt wird die Schule mit den

meisten und den schnellsten Teilnehmern.

Die Entsorgung ein sicherer Arbeit Ein Geesthachter

Die wirtschaftlichen Rahmen für die Entsorgungswirtschaft ausgezeichnet und auch Sekundärrohstoff- und Recycling ist weiterhin mit guten Erträgen rechnen. Die Entsorgungsbetriebe über die Abfallsammlung hinaus breit aufgestellten Kreislaufwirtschaft, die eine wichtige Rolle und Ressourcenschutz sowie Gewinne spielt. Hier leistet ein Geesthachter Fachbetrieb, die „GEG Grabat GmbH“, einen erheblichen Beitrag. Das Unternehmen von Rest-

Diese Bemühungen wurden dann auch belohnt:

Bei bestem Laufwetter versammelte sich ein großer Teil unserer Schule (ca. 25%!) in Rahlstedt vor der Post. Nie gab es eine größere Gruppe von LäuferInnen beim Wandselauf, aber das ganz große Wunder blieb zunächst aus, denn die Grundschulen waren auch sehr zahlreich vertreten und so kamen wir bei der Wertung der „fleißigsten“ Schule (in %) nur auf Rang 5. Trotzdem konnte man die Präsenz unserer Schule von Anfang bis Ende spüren und es sollte ein tolles Event werden, woran alle LäuferInnen ihren Anteil hatten!

VIELEN DANK also an alle, die dabei waren!

Wir brachten nun unsere LäuferInnen in Stellung und dann kam der Startschuss. Zunächst gingen wir es beim 1,2km-Lauf der 2007er noch etwas ruhiger an. **Lena Klenke** sicherte sich bei den Mädchen Platz 3.

Bei den Jungs belegten wir immerhin die Hälfte der Top 10 Plätze!

Glückwunsch hierzu an **Flynn Godthardt, Bennet Jochem, Kazim Aydogdu, Omar Selim und Karl Benthien**, der sich ebenfalls einen 3. Platz sichern konnte.

Im Jahrgangslauf 2005/2006 gaben wir dann Gas und **Adele Triebel und Nathaniel Obasi** gewonnen **Gold** für uns! Dabei verbesserte Adele sogar unseren Schulrekord um 1 Sekunde auf nun 4 Minuten und 7 Sekunden!

Weitere Top 10 Plätze sicherten sich **Baraa Alhaek (3. Platz), Jaron Kelch, Philipp Romhi, Elias Akhondzada, Cedrik Michalzik, Jan-Mika Sprenger und Tom Schröder, sowie Lina Stränsch, Lotta Ohlde, Annie Bastheim und Jule Greven, RESPEKT!**

Ganz stark waren wir auf der 6,2km-Strecke. Hier mussten wir nur eine von 6 Goldmedaillen der Konkurrenz überlassen. Beim Lauf U16 konnten wir sogar ALLE Medaillenplätze abräumen. So gewannen **Tizea Soder, Felix Heineke, Eleni Wetenkamp, Roland Pieper und Emily Finnern Gold, Jaron Kelch, Lena Meinke und Abdul Haridin Silber**, und **Eva Oldenburg, Jakob Becker und Mirja Schönbach Bronze – WOW!**

Zuletzt wollen wir nicht verschweigen, dass auch einige Lehrer sich sehr wacker geschlagen haben und Christiane Lahme auch noch eine der begehrten Medaillen mit einem 3. Platz gewinnen konnte.

Somit erreichten wir mit großem Vorsprung mit sagenhaften 7 ersten Plätzen und 3 zweiten Plätzen den Titel schnellste Schule, und wurden mit einem Pokal, 100€ und Gutscheinen für die schnellsten LäuferInnen bei der Siegerehrung in Rahlstedt prämiert.

Eine Liste aller unserer LäuferInnen gibt es unter www.wandselauf.de

Hier ein paar Fotos von der Siegerehrung:















